
Sportverband Bad Honnef e.V. 
Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 11.01.2021, 19.00 Uhr, 

als Videokonferenz 

 

Anwesend: Marie-José Püllen, Marita Weinberg, Marion Joksch, Anke Müller, Jörg Franz, 

Dirk Poppe, Norbert Grünenwald (Stadtverwaltung), Robert Heil (Protokoll) 

Sitzungsende: 20:20 Uhr 

 

Tagesordnung 

TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 14.12.2020 

TOP 2 Beschlussfassung über die Ausschüttung der Bandenwerbungserträge aus 2019 

TOP 3 Defibrillator für die Menzenberger Halle 

TOP 4 Hilfen für Vereine: wie können Stadt und KSB unterstützen? 

TOP 5 Termine 

TOP 6 Verschiedenes 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 7 Verschiedenes 
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TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 14.12.2020 

Das Protokoll der Sitzung vom 14.12.2020 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 2 Beschlussfassung über die Ausschüttung der Bandenwerbungserträge aus 2019 

Mittlerweile sind den Konten des svb alle Bandenwerbungseinnahmen aus 2019 gut-

geschrieben worden, sodass nun endlich die Beschlussfassung über die Verteilung der 

Erträge vorgenommen werden kann. 

▪ Leistungssport i.S.d. Spitzensports: 

Fristgerecht wurden 4 Anträge der Geschäftsstelle eingereicht (HCH, WSVH, 

LV, ATV). 

Der Vorstand beschließt auf Vorschlag des Geschäftsführers einstimmig, die 

zur Verfügung stehenden Mittel zu je 1/4 auf die antragstellenden Vereine zu 

verteilen. 

 

▪ Fahrtkosten: 

Fristgerecht wurden 5 Anträge auf Fahrtkostenzuschuss für Jugendmannschaf-

ten (WSVH, ATV, St. Sebastianus SBR, RTV, TTF) mit einer Gesamtsumme 

von 3.555,60 € gestellt. 

Da laut Richtlinie des svb nur 2 Fahrten je Mannschaft im Antragszeitraum zu-

schussfähig sind, wurden die Antragssummen auf die jeweils 2 weitesten Fahr-

ten gekürzt. 

Dennoch übersteigen die verbliebenen Antragssummen (insges. 2.281,80 €) bei 

weitem die zur Verfügung stehende Zuschusssumme von 846,74 €. 

Der Vorstand beschließt nach eingehender Diskussion einstimmig, jedem an-

tragstellenden Verein den prozentualen Anteil der Zuschusssumme zu gewäh-

ren, die dem jeweiligen prozentualen (zuschussfähigen) Anteil an der zuschuss-

fähigen Gesamtsumme entspricht 

Die prozentuale Verteilung der Zuschusssumme (= prozentualer Anteil an der 

zuschussfähigen Antragssumme) setzt sich wie folgt zusammen: 

WSVH: 26,56%; ATV: 19,72%, St. Sebastianus SBR 5,71%, RTV: 39,97%, 

TTF 8,05%). 

 

Die Zuschüsse werden in den kommenden Tagen den antragstellenden Vereinen über-

wiesen. 
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TOP 3 Defibrillator für die Menzenberger Halle 

Durch eine großzügige Spende der Kreissparkassen-Stiftung konnte der svb einen De-

fibrillator für die Menzenberger Halle erwerben. 

Das Gerät, sowie eine Aufbewahrungsbox aus Metall wurde der Stadtverwaltung über-

geben und wird demnächst in der Menzenberger Halle montiert.  

Es besteht Konsens, dass ein Pressetermin mit Bürgermeister, KSK und svb zur Über-

gabe des Geräts erst organisiert werden soll, wenn die Corona bedingten Einschrän-

kungen weitgehend aufgehoben und die Sporthallen wieder für den Sportbetrieb geöff-

net werden. 

TOP 4 Hilfen für Vereine: wie können Stadt und KSB unterstützen? 

Marita geht davon aus, dass irgendwann wieder Sport in der gewohnten Art und Weise 

betrieben werden kann. Das Problem ist, dass die Vereine nach den langen "Lock-

down-Zeiten" dringend auf Neueintritte von Mitgliedern angewiesen sind. 

Sie berichtet über Beispiele aus anderen Städten, wo z.B. die Stadt eine Kooperations-

vereinbarung mit ihren dort ansässigen Vereinen dergestalt abgeschlossen hat, dass sie 

die Mitgliedsbeiträge für Neueintritte für 3 Monate übernimmt. Oder bspw. die Auf-

nahmegebühren für die ersten 100 Neueintritte zahlt. 

 

Norbert berichtet, dass eine finanzielle Unterstützung seitens der Stadt aufgrund der 

Haushaltslage, die durch Corona bedingt extrem angespannt ist, so dass ein annähernd 

ausgeglichener Haushalt nur durch Entnahme aus den Rücklagen möglich erscheint, 

vstl. nicht in Frage kommt. 

Selbstverständlich wird die Stadt im nichtmonetären Bereich unterstützen, wo es nur 

geht. 

 

Hierzu kommt die Idee auf, über den gesamten Sommer (auch in den Sommerferien) 

das Menzenberger Stadion für alle Vereine zu öffnen, um Trainingsmöglichkeiten an 

der "frischen Luft" anbieten zu können. Hier würde die Stadt auf jeden Fall unterstüt-

zen! 

 

Eine finanzielle Unterstützung bei Neueintritten (Aufnahmegebühren, Mitgliedsbei-

träge, etc.) könnte evtl. durch Sponsoren erfolgen. Hierzu werden Marie-José und Ma-

rita die Sparkassenstiftung anfragen, Anke das Aalkönig-Komitee, Marita die BHAG 

und Norbert die Stiftung Familie. Robert wird beim KSB anfragen, ob es von dort aus 

Fördermöglichkeiten auf Kreisebene für die Kommunen, bzw. Mitgliedsvereine gibt. 
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TOP 5  Termine 

08.02.2021, 19:00 Uhr svb, Vorstandssitzung (Ort: bitte Einladung/Webseite be-

achten!) 

28.02.2021 Fristablauf Sportstättenbelegungsbedarf SOMMER 

(01.04. - 30.09.) 

08.03.2021, 19:00 Uhr svb, Vorstandssitzung (Ort: bitte Einladung/Webseite be-

achten!) 

31.03.2021 Fristablauf Zuschussanträge zur Unterstützung des Spit-

zensports im Sinne des Leistungssports 

31.05.2021 Fristablauf Sportstättenbelegungsbedarf WINTER 

(01.10. - 31.03.) 

31.08.2021 Fristablauf Zuschussanträge für Fahrtkosten 

31.12.2021 Fristablauf Anmeldung zur Sportlerehrung 

 

TOP 6 Verschiedenes  

- Robert hat den Verwendungsnachweis für den Verwaltungskostenzuschuss 2020 

des KSB ausgefüllt und dorthin abgesandt. 

 

Ebenso hat er den Verwendungsnachweis für die Projektförderung "Sportplatz 

Kommune", der mit der Abrechnungsaufstellung und dem Sachbericht vom TVE 

an ihn übersandt wurde, unterschrieben und das gesamte Unterlagenpaket per E-

Mail an den LSB weitergeleitet. 

 

- Marie-José verliest die Danksagungskarte von Astrid Hertel an den svb-Vorstand. 

 

- Marion gibt bekannt, dass trotz Corona im vergangenen Jahr rd. 350 Schüler/innen 

und 59 Erwachsene in Bad Honnef das Sportabzeichen abgelegt haben. Die von 

den Erwachsenen erhobenen Gebühren überweist sie auf das svb-Konto, da von 

dort aus die Rechnungen des KSB beglichen werden. 

 

Marie-José erhält immer noch Kontoauszüge der Volksbank an ihre alte Privat-

adresse, obwohl mittlerweile auf Online-Banking umgestellt ist und im Übrigen 

auch ihre Adressänderung bei der Bank schon längst vorliegt. 

Jörg will sich darum kümmern. 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 7 Verschiedenes 

  keine Beiträge 

 


